

Vorsitzender Müller verweist auf die Tischvorlage der CDU-Fraktion. Er informiert, dass es seiner Fraktion wichtig sei, geklärt zu haben, ob die Maßnahme förderschädlich ist oder nicht.

Herr Liene stellt klar, dass seine Fraktion gegen eine Graffiti-Wand an dieser Stelle sei und man daher eine Prüfung als unnötig betrachte. Er steht dem Vorschlag positiv gegenüber, einen anderen Standort im Rahmen des IHK zu finden.

Auf Nachfrage des Vorsitzenden, erläutert Herr Klee, dass er seinen Antrag zurückstellen werde, bis eine Antwort der Bezirksregierung vorläge.

Sodann lässt der Vorsitzende über den Antrag der CDU-Fraktion abstimmen.